



山形市立第一中学校
第2学年通信 第8号
平成30年12月12日

確かな手応えを感じると共に、とても充実した二学期でした。

8月22日（水）にスタートした2学期も、気がつけば終盤にさしかかってきました。早いもので、その83日間の2学期も、間もなく終了です。連峰学年として、この「暑い2学期」を更なる成長と飛躍の学期にすべく、一つ一つの物事に誠実に取り組んでいきましょうという内容の話をしてスタートしたのが、つい昨日のように感じられます。

今学期は、部活動や生徒会活動のバトンが、私たち「連峰学年」に手渡され、いよいよ「学校の顔」として責任ある発言と行動が求められるようになってきました。一方で、保護者の皆様には、学校行事や諸大会などにおいて、温かい励ましやご声援をいただくと共に、朝のあいさつ運動や整美部の整美作業をはじめ、様々なPTA活動にご協力をいただき、誠にありがとうございました。

さて、この通知表配付を終えると間もなく冬休みになります。冬休みは、一人一人が、4月からこれまでの自分のがんばりを振り返りつつ、3年生として「こうありたい姿」を具体的にイメージしてもらえらるような時間を過ごしてもらえたらと思います。また、心と体をゆっくりとやすめ、3学期からの学校生活を「凜とした雰囲気」の中でスタートできればと思います。新年、皆さんとの再会を2学年教員団一同、楽しみにしています。



<10月23日（火）合唱コンクール前の校舎玄関前での学年合唱練習風景>



<10月27日（土）合唱コンクール 市民会館にて 「雲の指標」を歌う>



合唱コンクール後の
クラスごとの集合写真



【保護者の皆様へ】

先日は、進路コンパス予習票記入へのご協力、ありがとうございました。

3学期は3年生になるための準備の学期でもあり、将来の進路を具体的に考えていく大切な時期でもあります。自分の夢や適性に合った進路・将来をしっかりと考え、目標を持って学習が進められるようにしていきたいと考えています。また、現在冬休み中の課題の一つとして、高校調べを行っています。興味・関心のある高校（1～2校）について、それぞれ調べてきてもらいます。そして、それをもとに3学期はクラスでの発表会を計画しています。子供さんの調べ学習の際、お声かけやご協力を頂ければ幸いです。

＜3学期の始業式は、1月8日（火）です。＞

1月8日（火）

＜日 程＞

1 始業式

2 学活

3 月の3

4 月の4

＜弁当持参＞

5 月の5

放 部活動あり



＜持ち物＞

（1）冬休みの課題

① 5教科テキスト（理・社は、定着ノート）

② 自学ノート

③ 書き初め

④ 高校調べレポート

（2）通知表（連絡袋に入れて持参）

（3）月3、月4、月5の授業道具

（4）弁当、体育着、白帽、内ズック、あゆみ、筆記用具

（5）雑巾1枚 3学期もご協力お願いします。



平成31年は、
勇往邁進で
いきましょう!!